



関小だよりは関小学校 HPでもご覧いただけます。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/seki/>



## 関小教育懇談会を終えて

11月2日(水)の午後、助産所「ひつつきむし」から助産師の打田祐希先生を講師としてお招きし、関小学校教育懇談会をおこないました。

演題は「性教育について ～いつ話す?どうやって伝える?」でした。参集とオンライン同時配信というハイブリッドで実施しましたが、会場には、打田先生の言葉をうなずきながら聴いていただき、「羊水は何からできている?」などのクイズに驚きの声をあげる参加者の皆さんの姿がありました。

子どもから性に関する話を聞かれたとき、きちんと答えるためにとても参考になるお話でした。ふだん、なかなか話すことのない内容だっただけに、良い機会になったのではないのでしょうか。



## 運動会について

今週末の11月12日(土)、運動会を実施します。

今年度も新型コロナウイルス感染症の感染拡大に留意しつつ、制限を設けさせていただきながら、ご覧いただきます。お越しいただく際は、ご自宅で検温のうえ、体温を受付で申告してください。受付の混雑解消のためにも、どうぞ事前検温にご協力ください。また、37.5℃以上の体温の方や風邪様症状のある方は、観覧をご遠慮ください。

なお、運動会で撮影された写真や動画をSNS等インターネットにアップする行為は、厳に慎んでください。個人情報の漏洩など、大きな問題に繋がります。

すでにご案内させていただいているように、当日の駐車場として、関小学校校舎北、関中学校職員駐車場(体育館横)、関支所北、アスレ北、アスレ南、関文化交流センター駐車場をご利用いただけます。ただし、関支所につきましては、裏面の配置図をご覧ください、×印のない場所に駐車してください。×印の駐車スペースは、11日(金)より開催される「関宿まちむすめ着物横丁」関係者用駐車場となっていますので、ご理解ください。支所正面にも駐車されないよう、お願いします。

## ルールやマナーはおもいやりから

最近、ルールやマナーについて考えるべき場面がいくつかありました。

放課後、「道路で子どもが大きな声で騒いでいる」「子どもが道いっばいに広がって歩いている」ということをご知らせいただき、注意を促すことができました。公共の場でのマナーや、交通ルールに関わる問題です。道路で騒げば近隣の方に迷惑をかけてしまいます。さらに、道路で遊ぶことで重大な交通事故に繋がる心配があります。

それから、このところ、運動場東のバス乗降場所のあたりに、犬のふんが落ちているということが続いています。児童玄関前や体育館前に、動物の排泄物や吐しゃ物らしいものも見つかっています。一部は野生動物のものかもしれませんが、飼われている動物の排泄物の処理は、飼い主のマナーとして徹底してほしいです。衛生上の問題になりますし、学校にはさまざまな体質の子もいますから、健康被害も懸念されます。

さまざまなルールやマナーは、だれもが安心して生活できる世の中であるために、不可欠なものです。「こういうことをすると、だれかが困ることにつながるかもしれない」というおもいやりの気持ちを大切にしたいものです。

